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Retour sur… 
Le week-end petits groupes 

 
« Merci. »  C’est la conclusion d’un message reçu de la 
part de l’un des participants à la journée des Petits 
Groupes de notre paroisse. Un témoignage spontané, 
simple et … tellement agréable à recevoir ! Et en y 
réfléchissant rétrospectivement, combien de fois ce 
petit mot a-t-il été prononcé le 12 mars dernier ? 
 
C’est en effet par un « merci » -et bravo- que le père 
Fabrice a accueilli les 130 participants venus de nos 
quatre clochers jusqu’à Notre Dame de l’Ouÿe ; une 
assemblée multigénérationnelle, avec la présence de 
familles et près de quinze enfants. La prière des Petits 
Groupes nous a ensuite permis d’exprimer notre 
fraternité, et de remercier encore Celui qui nous a 
réunis: 
 
Seigneur,  
Merci de nous avoir mis ensemble pour vivre ton 
amour. Merci de nous donner les uns aux autres 
comme des cadeaux. 
Merci pour tous les autres Petits Groupes qui relient 
nos frères et sœurs du groupement paroissial. 
 
Louange, topo de notre curé (sur la maturité spirituelle), 
séquences d’échanges en déambulation ou autour d’un 
déjeuner partagé, retour/ point d’étape sur les 
différents parcours proposés cette année, et messe :  la 
journée, bien rythmée, a aussi laissé le temps à la 
découverte de paroissiens non encore connus. « Je 
n’avais jamais vu Richard, et j’ai longuement parlé avec 
lui. Une nouvelle personne à qui sourire quand on va à 
la messe de Vélizy ! » m’a dit une participante.  
 
Météo France avait prévu un « temps maussade », mais 
c’est surtout le soleil qui nous a accompagnés, et nous a 
aidés à vivre, tout au long de ce dimanche, une belle 
fraternité -raison d’être numéro 1 des Petits Groupes- 
en paroles et en actes, en participant à l’accueil, en 
animant la Louange, en préparant la messe, en écrivant  
les intentions de prière universelle, ou simplement en 

rangeant les lieux.  

L’édito du père 
Le Christ est ressuscité ! 

Il est vraiment ressuscité, Alléluia ! 

 
Chers paroissiens, 
 
Durant tout le temps pascal, une coutume orthodoxe 
propose de remplacer nos salutations habituelles par un 
dialogue témoignant de la résurrection du Christ : 
« Le Christ est ressuscité ! » dit l'un ; ce à quoi l’autre 
répond : « Il est vraiment ressuscité ! Alléluia ! ». Cette 
salutation permet de garder au cœur la joie que nous 
avons pu goûter lors de la magnifique veillée pascale qui 
a marqué bon nombre d'entre vous. 
 
La lecture de ce nouveau numéro du trait d'union vous 
permettra de demeurer encore dans cette joie, tant les 
merveilles du Seigneur sont grandes dans notre 
groupement paroissial et au-delà. 
 
Ainsi se vérifie pour nous la parole de Jésus annonçant 
par avance à ses disciples la joie de la Résurrection : "Je 
vous reverrai, et votre cœur se réjouira ; et votre joie, 
personne ne vous l’enlèvera" (Jn 16,22). Bonne lecture. 
 
Père Nathanaël 
 

 

 

 

 

 

 

Avons-nous pour autant atteint la maturité spirituelle 

dont le père Fabrice nous a entretenu ? Pas sûr… Mais 

nous nous en sommes peut-être approchés par la 

communion fraternelle. 

Et beaucoup nous ont dit rendre grâce pour ce moment 

entre frères et sœurs, un autre merci au Seigneur.   

Avril-Mai 2023 
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Semaine Sainte 
Des Rameaux à Pâques… 

ensemble vers Dieu ! 
 

 
 
C’est bien cette notion d’unité et de communauté qui 
ressort de cette semaine au côté du Christ ; de son 
entrée triomphante le jour des Rameaux à sa 
résurrection à Pâques. 
 
Dans chacune de nos églises, les paroissiens sont venus 
nombreux aux offices, magnifiques et portés par la 
musique et une prière fervente. 
 
6h, le réveil sonne pendant 3 jours pour l’office des 
ténèbres. C’est tôt mais quelle joie de se retrouver 
nombreux pour prier, portés par un chœur à 4 voix qui 
faisaient encore plus résonner la beauté des psaumes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le jeudi saint, Jésus se fait serviteur, avec le lavement 
des pieds avant la Cène. 
Douleur du vendredi saint, avec les chemins de Croix 
vécus à Vélizy, Buc et aux Loges. 
Lumière et joie de la résurrection avec la vigile pascale 
au cours de laquelle 7 catéchumènes adultes ont reçu le 
baptême. 
Le jour de Pâques, les églises étaient trop petites pour 
fêter la joie de la résurrection et entourer les enfants qui 
ont été baptisés. 
 
Merci à tous pour ces belles célébrations. Et comme 
nous l’a rappelé le Père Aubert dans une de ses 
homélies :  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

« Gardons les pieds sur terre, et la tête au Ciel ». 
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Le concert pour tous 
 

 
En ce samedi 1er avril, c'est muni de nos tracts, de notre 
plus beau sourire et de notre cosmonaute préféré que 
nous sommes allés au marché de Vélizy annoncer les 
concerts pour tous dans l'église. Non, ce n'était pas un 
poisson d'avril. Nous allions bien chanter du Sheila, du 
M, du Starmania, du Simon and Garfunkel ou encore du 
Disney : une occasion festive et conviviale de célébrer la 
joie d'être ensemble !! 
 
Après une heure et demi de musique sur le thème de 
l'amour sous les étoiles et un verre partagé, les sourires 
en disaient long à la sortie... 
"Nous sommes venus parce que vous nous avez invités 
ce matin, c'était magique, nous ne savions pas qu'on 
pouvait faire de la musique comme ça dans une église... 
C'est sûr : nous reviendrons !" 
 
Mission accomplie : le regard tourné vers le ciel, les 
yeux remplis d'étoiles, nous nous disons que ces 
concerts reviendront pour Noël avec chacun de vous 
et... vos amis, voisins, collègues qui ne connaissent pas 
encore l’Eglise ! 
 
 
 

Zoom sur… 
L’art floral liturgique 

 
 
Interview croisé de Danièle Peter et Nicole Duquesne, 
qui fleurissent l’église de Buc 
 
Comment vous est venue l’idée de rendre ce service à 
la paroisse ? 
Danièle :  Un jour où les fleuristes de la paroisse étaient 
absentes, on m'a demandé de dépanner puis on m'a 
proposé de continuer et de me former. Il y a, en fait, pas 
mal de technique à acquérir. Il existe une formation 
d'Art Floral Liturgique qui est d'un bon secours.  
Nicole : j’ai suivi un enseignement pendant plusieurs 
années jusqu'à passer un examen organisé par la 
SOCIÉTÉ NATIONALE D'HORTICULTURE DE FRANCE qui 
m’a délivré un diplôme de professeur, démonstratrice 
d'art floral (DAFA) et plus tard de juge international. J’ai 
rapidement proposé mes services à la paroisse. 
 
Comment créez-vous vos compositions ? Combien de 
temps cela vous prend-il ? 
Danièle : La composition dépend de la période 
liturgique (couleurs par exemple) de la saison, du 
matériel floral disponible.… et… de l'inspiration du 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
moment ! Il nous faut 1h30 pour faire un bouquet sans 
compter la recherche des végétaux 
Nicole : Nous nous adaptons à la saison, à l'architecture 
et à la circonstance liturgique. 
 
Qu’est-ce que ce service vous apporte ? 
Danièle : J'ai presque du mal à considérer de "rendre" 
un service : c'est à la fois une sorte de prière, comme 
peut l'être la musique, et le plaisir de faire quelque 
chose de ses mains et si possible quelque chose de beau. 
Nicole : Le plaisir d'associer la beauté des fleurs et de la 
nature à nos liturgies. 
 
Si vous vouliez demander à quelqu’un de travailler 
avec vous, que lui diriez-vous ? 
Nicole : Il suffit d'être sensible à la beauté de la Nature 
et d’accepter d'apprendre une technique nécessaire à 
toutes les disciplines artistiques. La SOCIÉTÉ 
D'HORTICULTURE DES YVELINES propose une formation 
spécifique pour "l'art floral au service de la liturgie".  
 

Nous serions ravies d'accueillir de nouveaux 
talents débutants ou confirmés ! 

Alors : venez et voyez... 
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Témoignage 
Chemin de Foi d’Agnès et Marc 

 
 
Notre chemin de foi n’a pas toujours été linéaire. Ayant grandi dans des familles catholiques, nous 
nous sommes l’un et l’autre éloignés de l’Eglise lorsque nous étions étudiants. Vers 25 ans, nous avons 
rencontré un groupe protestant très dynamique et fraternel qui nous a ramenés à la foi et nous a fait 
découvrir la lecture de la Bible. C’est là que nous nous sommes connus puis mariés il y a 30 ans.  
Diverses raisons nous ont fait quitter ce groupe et traverser à nouveau une période de désert spirituel 
qui a duré quelques années.  
 
Il y a 15 ans, l’Esprit Saint est revenu nous chercher : toutes les copines de notre fille de 7 ans entraient 
à l’éveil à la foi et nous nous sommes dit : « Pourquoi ne pas l’y inscrire ? ». Nous sommes alors petit 
à petit revenus à la foi et à une pratique régulière dans la paroisse. 
 
Aujourd’hui nous sommes heureux de vivre notre foi dans le groupement paroissial SJBJ. Lorsque nous 
réfléchissons à ce qui nous fait avancer, nous identifions trois axes : 
 

• Notre relation intime et personnelle avec Dieu : un moment essentiel, et précieux pour nous deux, 
est celui que nous essayons de prendre chaque matin, chacun dans notre coin. Lecture des textes 
du jour dans la Bible pour Agnès, prière des Laudes pour Marc (grâce à l’Appli AELF). C’est le 
carburant pour la journée, la lampe de poche qui éclaire notre chemin. 
 

• La vie en paroisse tout au long de l’année : notre foi se nourrit de l’Eucharistie, des homélies, des 
temps de prière ou de louange (la prière des malades nous touche particulièrement, quand nous 
pouvons y assister) et des relations fraternelles qui se nouent au fil des services rendus et des 
rencontres. Nous sommes aussi attachés aux « Petits Groupes » dans lesquels se créent des 
relations privilégiées. 
 

• Les moments forts dans l’année : 
o Ceux de la Paroisse : la journée de rassemblement des Petits Groupes, les sessions à Paray-

le-Monial l’été, le voyage en Terre Sainte que nous avons eu l’immense chance de faire en 
novembre dernier (la découverte des lieux bibliques, c’est très fort !), la marche des femmes. 

o Ceux que nous vivons en couple en dehors de la paroisse : quelques jours de marche dans la 
nature, 3 jours dans un monastère (Le silence des abbayes fait un bien fou, et la prière des 
moines aussi), ou comme nous l’avons fait l’année dernière, la participation à un week-end 
de réflexion sur le thème « Quand le Nid se Vide » (un beau cadeau pour les couples dont les 
enfants ont quitté le foyer familial). 

 
Ces moments nous nourrissent pour le reste de l’année. Dans les périodes de morosité ou de 
découragement, le souvenir des temps forts passés et la perspective de ceux à venir nous 
redonnent de la joie. 

 
Avancer dans notre foi est un recommencement de chaque jour. Les évènements et les défis du 
quotidien, du travail et de nos engagements, la mettent à l’épreuve et la renforcent également. Nous 
mesurons la chance que nous avons de faire ce chemin à deux, au sein d’une paroisse dynamique et 
inspirante. 
 
 
L’appli est ici :  


